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Л.В.АРХИПОВА, жительница города: «Можно ли около централь-
ного Сбербанка (ул.Кирова, д.44) установить знак перехода и ог-
раничить скорость движения автотранспорта? Учащимся на-
чальных классов школ №№ 1 и 6, которые проживают в микро-
районе за центральной почтой, очень трудно переходить доро-
гу».

Отвечает и.о.госинспектора дорожного надзора отделения
ГИБДД Сланцевского района А.Г.НИКИТИН:

- На перекрестке улиц Кирова и М.Горького имеется пешеходный пе-
реход, обозначенный разметкой. Ограничение скорости движения авто-
транспорта предусмотрено только по дороге напротив почты – недалеко
магазины «Клен» и «Антошка», где возможен неожиданный выход пеше-
ходов на проезжую часть.

Для безопасности школьников рекомендую руководителям школ от-
корректировать маршруты движения учащихся начальных классов в шко-
лу и домой, провести беседы о Правилах дорожного движения.

МУЗ «Сланцевская ЦРБ» просит доно-
ров, награжденных знаками «Почетный до-
нор СССР» и «Почетный донор России»,
пройти перерегистрацию в отделении пе-
реливания крови СЦРБ до 01.01.2006 года.

Администрация МУЗ СЦРБ.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕДАГОГИ!
Сердечно поздравляем

вас с профессиональным
праздником – Днем учителя!

Вам, педагогам, обще-
ство доверило воспитание
нового поколения – людей

образованных, думающих, деятельных. Это
трудное, ответственное дело, но вы его ус-
пешно реализуете.

Вы даете своим ученикам не только зна-
ния, вы учите их видеть красоту окружаю-
щего мира, учите любить и беречь родную
землю. Примите слова глубокого уважения,
признательности и благодарности за само-
отверженный творческий труд.

Желаем крепкого здоровья, счастья,
благополучия. Пусть любовь ваших воспи-
танников, их уважение и благодарность
всегда будут с вами!

В.АНТОНОВ,
председатель собра-
ния представителей

МО «Сланцевский
район»

А.ПАРАМОНЕНКО,
и.о. главы МО
«Сланцевский
район»

ДОРОГИЕ УЧИТЕЛЯ!
От всей души поздравляю вас с профес-

сиональным праздником - Днем учителя!
Низкий поклон вам за бескорыстный труд и
терпение!

Все мы родом из детства. У каждого из
нас были любимые учителя, благодаря ко-
торым мы выбрали профессию, жизненный
путь… Мы с любовью, уважением и благо-
дарностью вспоминаем «школьные годы
чудесные» и вас – любимых педагогов. Про-
фессия учителя требует полной самоотда-
чи, терпения и огромной любви к детям. В
наше непростое время ваша работа – при-
мер профессионального подвига во имя
самого лучшего - наших детей. Современ-
ная школа работает только благодаря ва-
шему энтузиазму и самоотверженному тру-
ду. Мы благодарим вас за бесценный  само-
отверженный труд, верность учительско-
му долгу.

В канун Дня учителя я сердечно поздрав-
ляю всех, кто, несмотря на трудности, про-
должает трудиться на педагогической ниве.
Успехов вам, здоровья, благополучия и ува-
жения!

    Виталий ЮЖИЛИН,
депутат Государственной Думы РФ

В понедельник, 3 октября, со-
стоялось очередное аппаратное
совещание администрации МО
«Сланцевский район», вел кото-
рое  и.о.  главы  муниципального
образования   А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопро-
са была заслушана информация
и.о. директора МП «ЖКХ» В.И.Ма-
аса о подготовке к осенне-зимне-

му периоду.
В.И.Маас, в частности, отметил,

что для выполнения работ по подго-
товке объектов МП «ЖКХ» к отопи-
тельному сезону необходимы были
средства в сумме 31,3 млн. руб.: 28,3
млн. руб. – это средства предприя-
тия, 3 млн. руб. – средства местного
бюджета.

В понедельник у главы
муниципального образования

 3 и 4 октября 2005 года Федерация профессиональных союзов
Санкт-Петербурга и Ленинградской области будет отмечать

100-летие создания профсоюзов в России
Членам профсоюзов, профсоюзным работникам,

членам Координационных Комитетов по работе профсоюзов
в муниципальных образованиях Ленинградской области

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Федерация профсоюзов

Санкт-Петербурга и Ленинг-
радской области от всей
души поздравляет вас со слав-
ным юбилеем – 100-летием
российского профсоюзного
движения!

С бурных времен первой
русской революции в нашей
стране возникали десятки и
сотни самых различных орга-
низаций и политических
партий, которые пытались
выступать как защитники
наемных работников. Но они
исчезали с политической аре-
ны,  а российское профдвиже-
ние было, есть и будет оста-
ваться одной из влиятельных
общественных организаций не
только в России, но и в миро-
вом масштабе.

Мы знаем вас как активных,
целеустремленных людей, дос-
тойно защищающих права и ин-
тересы трудящихся. Вы наво-
дите порядок на своих предпри-
ятиях, на территориях, в душах
людей.

Некоторые из вас в каче-
стве кандидатов в депутаты
Советов муниципальных обра-
зований примут участие в пред-
стоящих выборах. Мы желаем
вам успехов!

Желаем вам счастья, крепко-
го здоровья, благополучия, оп-
тимизма,  воплощения всех за-
мыслов!

Председатель Межрегио-
нального отделения «Федерации
профессиональных союзов
Санкт-Петербурга и Ленинград-
ской области»

                             В. Г. ДЕРБИН

Продолжение на стр. 2.
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№№ 
п/п 

 
Кандидат 

Поступило 
денежных 

средств 
руб. 

Расход 
денежных 

средств 
руб. 

Остаток 
на  

19 сентября 
руб. 

1. Воробьев Виталий Юрьевич 250,0 200,0 50,0 
2. Симонова Тамара Александровна 1500,0 - 1500,0 
3. Егорова Татьяна Викторовна 10,0 - 10,0 
4. Фадеева Ирина Анатольевна 10,0 - 10,0 
5. Крыловецкий Олег Григорьевич 10,0 - 10,0 
6. Александров Алексей Васильевич 10,0 - 10,0 
7. Александров Алексей Васильевич 10,0 - 10,0 
8. Калмыкова Светлана Александровна 1000,0 - 1000,0 
9. Подоляко Владимир Михайлович 100,0 - 100,0 
10. Бондаренко Алексей Федорович 1000,0 - 1000,0 
11. Перов Виктор Николаевич 10,0 - 10,0 
12. Алиев Вагиф Алиевич 82,00 - 82,0 
13. Иванов Юрий Александрович 1000,0 - 1000,0 
14. Иванова Диана Юрьевна 1000,0 - 1000,0 
15. Григорьев Сергей Николаевич 1000,0 - 1000,0 
16. Загорулько Станислав Алексеевич 10,0 - 10,0 
17. Иванов Михаил Федорович 10,0 - 10,0 
18. Кисель Лариса Касимовна 1000,0 - 1000,0 
19. Мизунская Наталья Евгеньевна 1000,0 - 1000,0 
20. Гнатенко Юрий Андреевич 3000,0 - 3000,0 
21. Шотт Руслан Владимирович 300,0 - 300,0 
22. Педенкова Людмила Васильевна 10,0 - 10,0 
23. Михайлов Александр Симонович 10,0 - 10,0 
24. Юхтаров Олег Владимирович 2000,0 - 2000,0 
25. Леонов Сергей Владимирович 10,0 - 10,0 
26. Мазен Андрей Иосифович 10,0 - 10,0 
27. Клишевич Андрей Владимирович 100,0 - 100,0 
27. Казаринов Владимир Вадимович 10,0 - 10,0 
28. Григорьева Валентина Владимировна 10,0 - 10,0 
29. Михеенко Андрей Анатольевич 10,0 - 10,0 
30. Никитина Галина Борисовна 10,0 - 10,0 
31. Иванова Александра Владимировна 10,0 - 10,0 
32. Моргунова Людмила Васильевна 10,0 - 10,0 
33. Никифорова Татьяна Евгеньевна 10,0 - 10,0 
34. Перов Виктор Николаевич 10,0 - 10,0 

 

СВЕДЕНИЯ о поступлении и расходовании средств
специальных избирательных счетов избирательных

фондов кандидатов в представительные органы
МО «Сланцевский район»

Из местного бюджета полностью вы-
делены и освоены запланированные
средства, из средств предприятия на
подготовку к осенне-зимнему перио-
ду израсходовано 23,04 млн. руб.
План приоритетных мероприятий по
подготовке объектов МП «ЖКХ» к
осенне-зимнему периоду в основном
выполнен, подчеркнул В.И.Маас,
предприятие технически готово к на-
чалу отопительного сезона. Самая
острая проблема – долги за электро-
энергию, которые должны гасить в
соответствии с графиком.

  А.Г.Парамоненко отметил, что
в ближайшие дни будет опробована
система теплоснабжения на готов-
ность к работе в постоянном режи-
ме, а если в течение 5 дней средне-
суточная температура воздуха бу-
дет ниже +8 градусов, в квартиры
поступит тепло.

Начальник управления ПФ по

В понедельник у главы
муниципального образования

Начало на стр.1.

ОТОМСТИЛА
НАСИЛЬНИКУ
В ночь на 3 октября из де-

ревни Степанова Гора посту-
пило сообщение о том, что в
отношении 16-летней девуш-
ки, приехавшей в гости к тёте,
совершены насильственные
действия сексуального ха-
рактера. В результате само-
обороны девушка нанесла на-

сильнику 1975 года рождения
одно проникающее ранение и
два непроникающих ранения
в спину. Он был доставлен в
больницу. Сланцевская го-
родская прокуратура прово-
дит проверку.

 

 

Многолюдным было собрание коллектива трудящихся ОАО
«Ленинградсланец», состоявшееся 30 сентября на шахте «Ле-
нинградская» по инициативе администрации и профсоюзного
комитета предприятия.  На нем с подробной информацией о
том, что предпринимает руководство ОАО «Ленинградсланец»,
перед собравшимися выступил генеральный директор предпри-
ятия Г.Б.Фрайман. Переговоры о дальнейшей судьбе ОАО «Ле-
нинградсланец» продолжаются на разных уровнях. Продукция
сланцепереработки востребована на мировом рынке, поэтому
есть основания рассчитывать на благоприятное будущее. Есть
ряд проектов, которые предполагают использовать и отходы
сланцедобычи. «Известно, что в городе появилась какая-то
группа, выбравшая себе лозунг «Не дадим закрыть шахты!», -
сказал председатель профсоюзной организации Ю.Н.Захаров. –
К этой группе мы не имеем никакого отношения, как и они к нам.
Мы считаем, что нужно действовать спокойно и взвешенно,
искать решение проблемы в нашем регионе».

Обстановка в зале была напряженной, но всё-таки спокой-
ной. По волнующему всех вопросу о заработной плате получе-
но заверение, что с 1 октября администрация начнет частич-
ные выплаты заработной платы или компенсации за вынужден-
ный простой по специальному графику.

В постановлении, принятом на собрании, признается от-
ветственность Правительства России за кризисное состояние
ОАО «Ленинградсланец» в итоге ратификации Киотского прото-
кола. Решено потребовать от Правительства РФ возмещения
ущерба, причиненного трудящимся ОАО «Ленинградсланец» за
время вынужденного простоя. С целью защиты конституцион-
ных прав и на основании ст.53 Конституции РФ предложить
администрации предприятия подать в суд на Минпромэнерго
РФ. Администрации и профсоюзному комитету предложено об-
ратиться в налоговые органы с ходатайством от имени трудо-
вого коллектива о неприменении к ОАО «Ленинградсланец» сан-
кций по принудительному изъятию денежных средств со сче-
тов предприятия, аресту имущества и других аналогичных дей-
ствий в период вынужденного простоя. Провести консульта-
ции с руководством ОАО «Завод «Сланцы» по возобновлению
использования горючего сланца и оценке перспектив строитель-
ства на территории завода установки по переработке мелко-
зернистого сланца, аналогичной установкам в Эстонии.

Решено сформировать делегацию трудящихся для встречи
с губернатором Ленинградской области В.П.Сердюковым для
обсуждения мероприятий по выводу предприятия из кризисной
ситуации. В том числе просить губернатора о личной встрече с
Президентом России В.В.Путиным и рассмотреть возможность
расширения использования горючих сланцев в Ленинградской
области по примеру поселка Шугозеро (Тихвинский район).

ТАКОВО РЕШЕНИЕ
 ШАХТЕРСКОГО КОЛЛЕКТИВА

Сланцевскому району Т.Н.Веселова
сообщила, что 30 сентября завершил-
ся прием заявлений  об отказе от соци-
ального пакета. Такое решение приня-
ли 4624 человека – 62% федеральных
льготников.

Начальник отдела организацион-
ного обеспечения работы органов
местного самоуправления и делоп-
роизводства  Р.А. Шевцова  проин-
формировала, что 5 октября состоит-
ся заседание собрания представите-
лей. Основные вопросы повестки дня
–  принятие налогов на 2006 год на тер-
риториях городского и сельских посе-
лений Сланцевского муниципального
района. Она отметила, что к проведе-
нию выборов  9 октября избиратель-
ные участки готовы.

С 24 сентября в территориальной
избирательной комиссии организовано
досрочное голосование: на 3 октября
досрочно проголосовали 72 человека.

                                           Пресс-центр Правительства
                           Ленинградской области

    ЗЕМЛЯ НЕ ОСТАНЕТСЯ
                  БЕЗ КОНТРОЛЯ

В Ленинградской области, на после-
дней неделе перед выборами депутатов
муниципальных образований, ожидает-
ся серия отказов кандидатов от учас-
тия в избирательной кампании.

Это связано с тем, что в регионе
полномочия муниципальным образовани-
ям первого уровня будут передаваться
постепенно,  а вопросы распоряжения
землей вообще к ним не перейдут.

Такая информация отсеяла многих
кандидатов, которых на предстоящих
выборах интересовала земля и ее рас-
пределение, возможность использо-
вать этот дорогой ресурс в своих це-
лях.

Правительство Ленинградской об-
ласти делает максимум возможного,
чтобы в рамках законодательства ог-
раничить территории от управления
людьми, преследующими корысть, а не
желание заботиться о регионе.
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«Елена Васильевна ра-
ботает в нашем коллективе
четыре года. Это очень де-
ятельный, активный, энер-
гичный учитель и человек, -
подчеркнула директор шко-
лы № 2 З.Е.Крихун. – С её
приходом у ребят измени-
лось отношение к физкуль-
туре – повысился ее пре-
стиж, значимость. И резуль-
тат налицо – успехи на рай-
онных соревнованиях».

Да, успехи очевидны: на
протяжении четырех лет
учащиеся 10-11 классов
школы № 2 постоянно в
призёрах районной комп-
лексной спартакиады, а в
минувшем учебном году уча-
щиеся 5-9 классов впервые
заняли третье место в рай-
онной спартакиаде. Конеч-
но, Елену Васильевну раду-
ют эти успехи учеников. Но
не меньше радует и то, что
ребята любят уроки физ-
культуры, что удается при-
общить их к разным видам
спорта, что есть взаимопо-
нимание с учениками. Да,
учитель требует на уроке са-
моотдачи, но есть место и
шутке, и доброму слову, а,
значит – хорошему настро-
ению и пониманию. Всё по-
лучается, потому что учи-
тель любит свою работу,
любит детей.

«Я не представляю себя
на другой работе, - призна-
ется Е.В.Косогорова. – Я уже
в седьмом классе знала,
что буду учителем физкуль-
туры, написала об этом в
сочинении «Кем хочу
стать». Я с детства любила
физкультуру, спорт: благо-
дарна учителю школы № 12
Светлане Слугиной, кото-
рая заметила мои данные,
показала тренеру спорт-
школы Льву Яковлевичу Бе-

«РАБОТАТЬ С ДЕТЬМИ – ЭТО СЧАСТЬЕ»
Елена Васильевна КОСОГОРОВА – строгий учи-

тель: на уроках физкультуры, которые она ведет
в школе № 2, обязательна спортивная форма. Ре-
бята входят в зал в тапочках с белой подошвой –
берегут свежевыкрашенный пол. Таковы требова-
ния педагога, которые ученики принимают и вы-
полняют. И никто не стремится пропустить
«физру», все работают на уроках, все стараются.
Знают, Елена Васильевна – не только строгий, но
и справедливый учитель: старания каждого будут
оценены по достоинству, любая маленькая победа
будет замечена.

резину. С 10 лет я начала
заниматься лёгкой атлети-
кой: тренировалась у Льва
Яковлевича, а потом у Лю-
бови Валентиновны Амосо-
вой. Выступала на городских,
областных соревнованиях –
в составе городской сбор-
ной команды по лёгкой ат-
летике побывала во многих

городах области, выступали
и в Эстонии. Несколько лет
ездила в областной
спортивный лагерь. Была
уверена, что моя жизнь бу-
дет связана с физической
культурой. Хотела быть не
тренером (у них узкая спе-
циализация), а именно учи-
телем физкультуры – это
дает возможность обучать

детей разным видам
спорта, открывать им ра-
дость движения. Спортив-
ные вершины – для профес-
сионалов, а здоровый об-
раз жизни – для всех. И при-
общать к нему надо с дет-
ства».

Урок физкультуры важен
так же, как урок математи-

ки или урок истории. Для
учеников Елены Васильев-
ны – это прописная истина:
к любым соревнованиям,
школьным или районным,
они готовятся очень ответ-
ственно, стремятся к высо-
ким результатам. Пусть не
всё получается, но главное
– есть цель, есть стремле-
ние её достичь. Эти каче-
ства стремится воспитать в
своих учениках учитель. Ка-
чества, которые присущи и
ей самой. Елена Васильев-
на настойчиво шла к выб-
ранной профессии: сначала
закончила техникум физи-
ческой культуры и спорта,
позже – заочно – педагоги-
ческий институт имени Гер-
цена. Работала и училась. А
в нынешнем году отметила
своеобразный юбилей – 20-
летие педагогической рабо-
ты.

Есть профессиональное
признание: Е.В.Косогорова
награждалась Почётными
грамотами отдела образо-
вания администрации МО
«Сланцевский район», от-
дела по делам культуры,
молодежи и спорта, облас-
тного комитета общего и
профессионального обра-
зования, Почетной грамо-
той главы МО «Сланцевс-
кий район». Есть достой-
ные ученики и преемники:
Надежда Тихачёва, два года
назад закончившая школу
№ 2, учится сейчас в
спортивном колледже в го-
роде Пушкин и планирует
вернуться в родную школу
учителем физкультуры. Есть
у Елены Васильевны уваже-
ние коллег и учеников, есть
коллектив, куда она идёт с
радостью, – здесь всегда
поддержат и поймут. Как бы
ни было трудно, директор
школы всегда находила воз-
можность отправить детей
на областные соревнова-
ния. «Я ни разу не разоча-
ровалась в выбранной про-
фессии, - сказала Е.В.Косо-
горова. – Это счастье – за-
ниматься любимым делом,
это счастье – работать с
детьми. Я благодарна судь-
бе за такое счастье».

Т.КРЫЛОВА

*На территории МО «Сланцевский район»
работают 14 дошкольных образовательных
учреждений, 2 начальные школы-детский сад, 12 обще-
образовательных школ, специальная коррекционная шко-
ла-интернат № 7, 2 учреждения дополнительного обра-
зования – Дом детского творчества и детско-юношеская
спортивная школа, муниципальное образовательное уч-
реждение для детей, нуждающихся в психолого-педаго-
гической и медико-социальной помощи «Сланцевский
центр диагностики и консультирования», Сланцевский
детский дом.

*В образовательных учреждениях МО «Сланцевский

 

 район» трудятся 605 педагогов. Из них 155
имеют высшую квалификационную катего-

рию, 161 – первую категорию, 159 – вторую категорию.
*Среди педагогов, работающих в образовательных

учреждениях, 7 человек носят звание «Заслуженный
учитель Российской Федерации». 88 педагогов имеют на-
грудные знаки «Отличник просвещения» и «Почетный
работник общего образования Российской Федерации».

*В нынешнем учебном году в образовательных уч-
реждениях нашего района начали работать 4 молодые
специалиста - выпускники учреждений высшего и сред-
него профессионального образования.
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КУЛЕВСКИЙ

Н Е  О Б Е Щ АТ Ь ,
А  РАБ ОТАТЬ

Евгений
Константинович

Инструктор по про-
тивопожарной про-
филактике отряда
ГПС Сланцевско-
го района ГУ МЧС
России. Студент-
ка 5 курса юридического фа-
культета «СПб ГУАП».

 

 

 

 

 

 

- педагог-
организатор

п/клуба «Дружба» от-
дела по делам КМиС

 

 

        ВАШ КАНДИДАТ НА ВЫБОРАХ
      по избирательному ОКРУГУ № 21

 

Детский сад
       № 11

 

 

 

 

37 лет
 

 

Только вместе Мы смо-
жем навести порядок в жи-
лищно-коммунальном обслу-
живании наших домов, улиц
и города. У нас есть опыт за-
щиты прав граждан и предло-
жения по улучшению работы
ЖКХ.
«ЖилКомТоварищество»

 

 

 

Округ № 14.

 

 

 

 округ
  № 15

52 года, женат, две дочери, внук.
В политических партиях и во вла-
стных структурах не состоял.
Иду в депутаты по округу №
15, чтобы с помощью ва-
ших, люди добрые, наказов
и пожеланий  изнутри повер-
нуть власть лицом к народу.

 

 

 

Моя жизнен-
ная позиция – за
качество жизни!

О б е щ а ю ,
став депута-
том, отста-
ивать ваши
интересы и
права.

 

 

…жить настоя-
щим, думать о
будущем и не за-
бывать про-
шлое!

Наш кандидат в депутаты
Директор Пред-
ставительства
Санкт-Петербургс-
кого Государ-
ственного горного
Института имени
Г.В.Плеханова

           кандидат
   в депутаты от блока
  «За возрождение
      Сланцевского
           района».

                   Галина
               Борисовна

  Сделаем наш город
 уютным и чистым!

 НИКИТИНА
 

 

Кандидат в депутаты по из-
бирательному округу № 15
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ЗЕМЛЯКИ!
Не верьте прикормлен-

ным властью лжеоппози-
ционным партийкам, энту-
зиастам строительства ка-
питализма. В каждом окру-
ге коммунисты, патриоты,
обездоленные выставили
кандидатов оппозиции.
Они не продадутся. Найди-
те их в списках.
 

,член КПРФ.

20 лет моего
избрания   де-
путатом  при-
учили не  да-
вать пустых
об еща ни й.
Обещаю своим
избирателям
добросовест-
ную  работу.

 

 

 

Директор МУ
«Социально-
реабилитаци-
онный центр
для несовер-
шеннолетних
«Мечта»

 

 

 

учитель истории Отечества.

Я – за чис-
тый город, благо-
устроенные дво-
ровые террито-
рии, социальную
поддержку мало-
имущим.

 

 

 

 

 

председатель постоянной
комиссии по социальной политике,

законности и правопорядку
собрания представителей МО

«Сланцевский район»

Агитационные мате-
риалы  кандидатов в де-
путаты представитель-
ных органов местного са-
моуправления   Сланцевс-
кого городского поселе-
ния с избирательного ок-
руга № 14 по  избиратель-
ный округ  №21, Загривс-
кого поселения и Ново-
сельского поселения раз-
мещены бесплатно со-
гласно жеребьевке.
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В августе 2005 года испол-
нилось 3 года с момента нача-
ла деятельности Государ-
ственной экологической инс-
пекции Ленинградской области.
В г.Сланцы и Сланцевском рай-
оне Лужский межрайонный от-
дел инспекции работает полто-
ра года.

Основные направления де-
ятельности  в текущем году  -
осуществление государствен-
ного контроля в области охра-
ны окружающей среды и при-
родопользования и ведение ад-
министративных дел по выяв-
ленным нарушениям на терри-
тории города и района. Ряд пла-
новых и внеплановых прове-
рок природопользователей
проводился совместно с город-
ской прокуратурой, специали-
стами МО «Сланцевский рай-
он», органами Россельхознад-
зора, Роспотребнадзора, а так-
же по обращениям и жалобам
граждан. С начала года прове-
дено 29 проверок (плановых и
внеплановых), 5 проверок на-
ходятся в стадии проведения.
Возбуждено 25 дел об админи-
стративных правонарушениях,
вынесено 11 постановлений о
наложении административных
штрафов на сумму 27700 руб-
лей, которые зачисляются на
счет комитета финансов МО
«Сланцевский район».

В ходе проведения админи-
стративных расследований
природопользователями вне-
сены платежи за негативное
воздействие на окружающую
среду в сумме 32555 рублей,
кроме того, инспекцией выда-
ны предписания о внесении
платежей на сумму 45980 руб-
лей. В результате совместной
с городской прокуратурой про-
верки в ОАО «Цесла» выявле-
но неполное внесение платы за
негативное воздействие на ок-
ружающую среду за 2004 год.

ИНСПЕКЦИЯ  В Сланцах ДЕЙСТВУЕТ
Задолженность в сумме
569217 рублей погашена в
июле 2005 года.

Проведены плановые про-
верки пяти садоводческих то-
вариществ, расположенных на
территории г. Сланцы и Слан-
цевского района (из них 3 – со-
вместно с прокуратурой и ад-
министрацией МО «Сланцевс-
кий район»). Основными нару-
шениями являются отсут-
ствие организованных мест
сбора отходов, отсутствие до-
говоров на вывоз отходов,
наличие несанкционирован-
ных свалок. В результате про-
верок в трех садоводствах
были заключены договора с МП
«КБГ» на вывоз отходов, про-
ведены работы по ликвидации
несанкционированных свалок.

В соответствии с «Вре-
менным положением о поряд-
ке приёмки в эксплуатацию
законченных строительством
объектов на территории Ле-
нинградской области» инспек-
ция принимает участие в ра-
боте приемочных комиссий.
Оценивается воздействие на
окружающую среду объекта
как в ходе проведения строи-
тельных работ, так и при пос-
ледующей эксплуатации, про-
веряется соблюдение требо-
ваний природоохранного зако-
нодательства. Самым распро-
страненным нарушением при
приемке объектов является
отсутствие государственной
экспертизы проекта. В соот-
ветствии с ФЗ «Об экологичес-
кой экспертизе» она обяза-
тельна для проектов строи-
тельства, реконструкции, рас-
ширения, технического пере-
вооружения, консервации и
ликвидации организаций и иных
объектов хозяйственной дея-
тельности, независимо от
сметной стоимости, ведом-
ственной принадлежности и

форм собственности.
Кодексом РФ об админист-

ративных правонарушениях
предусмотрена администра-
тивная ответственность в
виде штрафа за реализацию и
финансирование объектов по
проектам, не получившим по-
ложительного заключения го-
сударственной экологической
экспертизы. Таким образом,
при отсутствии государствен-
ной экологической экспертизы
возбуждаются администра-
тивные дела и налагаются
штрафы.

Что касается контроля за
внесением платежей за нега-
тивное воздействие на окру-
жающую среду, то в настоящее
время администратором пла-
тежей является Управление
по технологическому и эколо-
гическому надзору Ростехнад-
зора по Ленинградской облас-
ти. Распределение поступаю-
щих сумм от платы за негатив-
ное воздействие на окружаю-
щую среду происходит в про-
порции: 20% - в федеральный
бюджет, 80% - в бюджет Ле-
нинградской области. С 1 ян-
варя 2006 года распределение
будет происходить в пропор-
ции: 20% - федеральный бюд-
жет, 40% - бюджет Ленинград-
ской области, 40% - бюджет
муниципального образования.

Для осуществления конт-
роля за поступлением плате-
жей в бюджет Ленинградской
области в Областной закон об
административных правона-
рушениях внесен пункт об ад-
министративной ответствен-
ности за невыполнение обя-
занностей по внесению платы
за негативное воздействие на
окружающую среду в установ-
ленные сроки в виде штрафа
от 1 до 3-кратного размера
суммы неуплаченной платы.
Данным законом Государ-

ственной экологической инс-
пекции Ленинградской области
предоставлено право ведения
административных дел по не-
платежам за негативное воз-
действие на окружающую сре-
ду, а также по неуплате плате-
жей за пользование лесным
фондом.

Одним из новых направле-
ний деятельности инспекции,
в соответствии с Уставом ГУ
«Леноблэкоконтроль» и Феде-
ральным законом «Об охране
окружающей среды», Област-
ным законом об администра-
тивных правонарушениях стал
государственный контроль за
использованием и охраной
водных объектов. В частности
– ведение административных
дел и наложение администра-
тивных взысканий в виде
штрафов за несанкциониро-
ванный сброс загрязняющих
веществ в водные объекты  на
территории  Ленинградской об-
ласти.  За самовольный, либо
с нарушением установленных
правил сброс загрязняющих
веществ в водные объекты,
расположенные на территории
Ленинградской области, пре-
дусмотрено наложение штра-
фа: на должностных лиц – от
150 до 200 МРОТ, на юридичес-
ких лиц – от 2000 до 3000 МРОТ.

В 2006 году ожидается рас-
ширение полномочий субъек-
тов Федерации в области ох-
раны окружающей среды, та-
ким образом, роль экологичес-
кого контроля на местах будет
возрастать.

Г. ВЕРЕСОВА,
государственный

инспектор Ленинградской
области по охране приро-

ды, ведущий специалист
Лужского межрайонного

отдела ГУ «Леноблэкоконт-
роль».

 

После окончания института пришлось мне по распре-
делению два года отработать на одном из режимных за-
водов под Москвой. По осени ожидали приезда австрийс-
кой делегации для обмена опытом. В плане же культур-
ной программы была обозначена экскурсия в лес. По этой
простой причине весь коллектив инженерно-технических
работников завода был откомандирован на расчистку
близлежащей территории. Австрийцы, дескать, любят во
всём порядок, не гоже нам лицом в грязь ударить. В тече-
ние двух дней с граблями и носилками мы топали по ука-
занному направлению, ликвидируя в лесном массиве сле-
ды чьей-то бесхозности.

Эти события двадцатилетней давности пришли мне
на память при последнем посещении Кондушского бора.
Бывший совсем недавно практически зоной отдыха не
только сельчан, но и горожан, сегодня он превращен в
место активных лесозаготовок. Только не подумайте, что
рубка деревьев здесь является лесооздоровительным
мероприятием (изымаются старые, больные, лишние
деревья). Отнюдь! То, что остается после этих рубок, труд-

 «...ТО, ЧТО ОСТАЕТСЯ ПОСЛЕ РУБОК, ТРУДНО НАЗВАТЬ ЛЕСОМ...»
но назвать лесом. Фактически после изъятия лишних де-
ревьев получаются просеки шириной метра четыре через
каждые двадцать метров. Причем, просеки завалены от-
ходами так называемого лесопроизводства (ветками, су-
чьями, корой) по всей их длине и порой выше человечес-
кого роста. Простому «грибнику» их не обойти. Интерес-
но, какой бы оказалась реакция тех же австрийцев при
виде столь неприглядного зрелища?

Школьники-краеведы, совершая походы по местам
боевой славы своих земляков, с болью в сердце обходят
воронки от снарядов, разрушенные землянки, в которых
прятались от фашистов жители окрестных деревень. Ше-
стьдесят лет прошло со времени последней войны, а зем-
ля до сих пор не может залечить свои раны. Но это сдела-
ла война. Тут вроде всё понятно и объяснимо. А как объяс-
нить то, что совершено в мирное время и теми, кто назы-
вает себя хозяином этой земли? И сколько времени по-
требуется природе, чтобы зарубцевать новые болячки,
нанесенные столь жестоко и, уж простите, сознательно?

Н.СЕМУШИНА. Д.Загривье.
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ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64,66,68.

 В основном письма в
редакционной почте содер-
жат просьбы поблагода-
рить тех или иных граждан
за внимание и заботу, ока-
занные услугу или помощь.
Наблюдается рост благо-
дарностей в адрес работни-
ков торговой сферы. Чув-
ствуется, что работа в новых
условиях конкуренции зас-
тавила некоторые коллек-
тивы пересмотреть свое от-
ношение к покупателям.
Письмо на эту тему присла-
ла в редакцию Л.П. ДОРКИ-
НА, проживающая в Лучках.
Она пишет: «Мне очень нра-
вится посещать мага-
зин, который расположен
на углу улиц Ломоносова
и Свободы. Заведует им
Ольга Леонидовна Степа-
нова. Это внимательный,
добросовестный чело-
век, любящий свою про-
фессию и знающий все ее
тонкости. Да и коллек-
тив у нее подобран такой
же добрый и хороший. От
всей души хочу пожелать
им удачи во всем и оста-
ваться всегда такими же
доброжелательными к
рядовому покупателю».

Похожее письмо напи-
сала и семья ЮРЧЕНКО.
Они посетили магазин
«Ювелирный», вот что пи-
шут Нина Петровна и Вла-
димир Алексеевич: «Мы
долго выбирали часы и
кольцо. Продавцы терпе-
ливо, аккуратно и вежли-
во нас обслуживали, но по-
купку мы отложили. Ре-
шили сходить в другой
магазин. Потом все-таки

С ДОБРОТОЙ И ВНИМАНИЕМ

вернулись
и оплати-
ли выбран-
ный то-
вар.

Мы понимаем, что
иногда медлительность
пожилых людей вызыва-
ет у некоторых раздра-
жение, но в «Ювелирном»
мы встретили понима-
ние и образцовое обслу-
живание. Впечатление ос-
талось приятное. Спаси-
бо этому коллективу!».

И еще одно письмо, по-
священное работникам
торговли. Вот что пишет
М.В.АХМАТГАРЕЕВ: «Я
живу недалеко от магази-
на ООО «Универмаг», а по-
тому хожу туда за покуп-
ками достаточно часто.
В том, как работают про-
давцы в нем, я убедился на
своем примере. Несколь-
ко раз я делал заказы на
необходимые мне товары
и всегда встречал пони-
мание со стороны торго-
вых работников. Через
некоторое время полу-
чал все, что требова-
лось. Если кто-то сам не
может выбрать покупку,
то ему обязательно посо-
ветуют. Хочу сказать
огромное спасибо за вни-
мание и заботу к людям
А. Кныш, С.Дмитриевой,
О.Аубикировой, О.Фендри-
ковой, З.Ефимовой, М.Ан-
тоненковой, М.Евграшки-
ной, О.Михайловой, Л.Ти-
мофеевой, Л.Ловыгиной и
В.Савельевой. Они дело
свое знают на пять. Так
держать!».

По поручению житель-
ницы дома № 7 по улице
Маяковского написал в ре-
дакцию А.Н. ПАВЛОВ. Он
рассказал о людях, которые
наводят порядок и чистоту
на улицах и во дворах, у до-

мов и в
подвалах:
«Про сим
на стра-
ницах ва-

шей газеты поблагода-
рить за добросовестное
отношение к делу заме-
чательных работниц,
дворников Ирину Никола-
евну и Татьяну Ивановну
Баталовых. Наш двор все-
гда находится в идеаль-
ном состоянии. Ни сорин-
ки, ни бумажки нигде не
найдешь после их уборки.
Спасибо этим людям за
такое отношение к делу
и за их нелегкий труд!».

Инвалид А.М.Иванов
очень просит поблагода-
рить через газету коллектив
кардиологического отделе-
ния во главе с Ж.И.Монич.
Он рассказал: «В это от-
деление я попадаю уже в
третий раз. Перенес три
инфаркта. Вряд ли на
этот раз остался бы жив,
если бы не профессиона-
лизм и опыт врачей, мед-
сестер и всего остально-
го персонала. Они делали
все возможное, чтобы
поднять меня на ноги, от-
носились как к родному
человеку. Все лечение
для меня было бесплат-
ным, а здесь я пролежал
21 день. Низкий поклон
вам, люди в белых хала-
тах!».

На этой фразе и закан-
чиваем наш обзор. Что еще
можно добавить, ведь и так
сказано много добрых, кра-
сивых и замечательных
слов.

В.ГОРДЕЕВА

Улов бывает нечистый -
с разной посторонней мелюз-
гой (обычно, некондицией).
Так вместе со снетком в
сушку идет ершик, окушок и
прочее. Рыбаки сетуют, если
улов нечист, да и стоит он
меньше. Между тем, местни-
ки Чудского озера не счита-
ют зазорным кормить свиней
рыбой. Иногда кормят и цен-
ной рыбой - по прихоти ры-
боловов.

Технологию изготовления
неводов здесь приводить
нет смысла, как нет смысла
описывать множество ору-
дий  и способов лова.

 Любой рыбак может рас-
сказывать о ловле часами.
Рыбацкое дело - это целая
наука, - непосвященному
малопонятная. Краевед
здесь может наделать оши-
бок. Стоимость невода в
1860-е гг. исчислялась в ты-
сячу рублей серебром, по-
этому им владели сообща (у
каждого ловца была лишь
часть невода). Привозные
невода (да и другие снасть и
амуницию) скупали оптом
богатые торговцы вроде
Громова (Скамья), а затем
продавали с барышем для
себя. Дорогие невода поку-
пались по недостатку
средств в рассрочку.

Скупка рыбы производи-
лась прямо на льду озера
(скупщиков, фактически пе-
рекупщиков, называли пра-
солы). К ним уже приезжали
торговцы из Пскова, Дерпта,
Питера и Москвы.

В нашей редакционной почте в летне-осенний пе-
риод писем всегда бывает немного. И это объясняет-
ся просто. Людям не до них, одолевают повседнев-
ные заботы. Надо и в саду-огороде все успеть, и в
лес по ягоды и грибы сбегать, и припасы на зиму за-
готовить. Но тем не менее письма приходят.

ОБЗОР ПИСЕМ

В газете «Знамя труда» за
16 сентября прочитала ста-
тью «Нам помог выжить дядя
Миша» и решила поделить-
ся своими воспоминаниями.

Я родилась и жила в дерев-
не Б.Руя, а семья Миши жила в
деревне Горка – это совсем ря-
дом. С Мишиной сестрой, Ва-
рей, мы сидели за одной партой
с 1 по 7 класс. Учились в не-
скольких школах: четыре клас-
са закончили в деревне Малая
Руя, в 5 класс ходили в Попко-
вогорскую школу, а 6 и 7 клас-
сы учились в Вейнской школе.
Там и Миша Баранов учился,
он был младше меня на 2 клас-
са. Помню других детей (млад-

«Я ЗНАЛА Михаила БАРАНОВА»

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

ших) из семьи Барановых: бра-
та Александра, сестер Дашу
(ей не нравилось свое имя, и
ее называли Дорой), Ольгу и
Варю. Я не раз заходила в д.
Горка за Варей, чтобы пойти в
школу, встречалась с ее сест-
рами. А всего в семье Барано-
вых было девять детей, Миша
– самый младший.

В 8 класс я пошла уже в
Сланцы, и ни с кем из Барано-
вых больше не встречалась.
Шли годы, грянула война, меня
эвакуировали из Сланцев со
строителями завода № 270 в
Сызрань. Несколько месяцев
тяжелых оборонительных ра-
бот, и в апреле 1942 года по

первому комсомольскому на-
бору меня призвали в армию,
где прослужила до конца вой-
ны.

Когда мой пост ВНОС сто-
ял под Харьковом, моя одно-
полчанка из штаба переслала
фронтовую газету и написала:
«Посмотри на своего земля-
ка!». На первой странице был
большой портрет Миши Бара-
нова. Жаль, что та газета не
сохранилась. Не помню всего,
что там писали о Мише, сколь-
ко самолетов он сбил. А вот
запомнились слова, которые
Миша сказал перед последним
полетом: «А я и еще одного
рубану!». Я бы и это не запом-

нила, но в нашей школе поче-
му-то было в ходу слово «ру-
бану». Если мальчишки ссори-
лись, один другому говорил: «Я
вот тебе как «рубану». Види-
мо, и Миша запомнил это сло-
во и рубил фашистов почем
зря.

Мне уже 84 года, а моей
подруге, которая переслала
газету, уже 85 лет, живет она
в Рыбинске. Вот такие мы дол-
гожительницы, много пережи-
ли и повидали на своем веку,
многое помним. И мне прият-
но, что еще раз вспомнили о
Михаиле Баранове.

Н.ЕРЕМЕЕВА,
ветеран войны
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НА КОНТРОЛЕ – подготовка к зиме
В целях повышения эффективности содержания авто-

мобильных дорог и обеспечения безопасного движения
автотранспорта на предстоящий зимний период на тер-
ритории города и района издано распоряжение главы МО
«Сланцевский район».  Руководителям муниципальных
предприятий «Комбинат благоустройства города» и «Жи-
лищно-коммунальное хозяйство» данным документом
предписано провести подготовку к зимнему содержанию
автодорог, обеспечить готовность снегоочистительной тех-
ники. Утвержден перечень дорог общего пользования в
районе, которые должны обслуживаться в зимний пери-
од силами ДРСУ.

Их общая протяженность составляет 440,5 км.  В число
дорог первой и второй очереди, которые должны быть
очищены в течение 5-6 часов, входят участки дорог Псков-
Гдов-Сланцы-Кингисепп, Гостицы-Косколово, Сижно-Буди-
лово-Осьмино, Ищево-Сижно – всего 124,9 км. Осталь-
ные дороги - третьей очереди - должны очищаться от сне-
га в течение 10-16 часов. Руководителям организаций и
предприятий всех форм собственности  рекомендовано в
случае необходимости выделять технику и рабочих в по-
мощь муниципальным предприятиям с последующим воз-
мещением затрат. Готовность муниципальных предприя-
тий «Комбинат благоустройства города» и «Жилищно-ком-
мунальное хозяйство» находится на контроле комиссии
по обеспечению безопасности дорожного движения.

НАЕЗД
НА ПРЕПЯТСТВИЕ
19 сентября в полночь водитель автомобиля

«Форд-Транзит» в дер.Загривье наехал на лежащее на
дороге дерево. Водитель не пострадал, автомобиль
получил повреждение.

22 сентября в 13.30 на ул.Вокзальная  водитель
ВАЗ-21099 нарушил правила обгона и наехал на пре-
пятствие. Автомобиль получил механические повреж-
дения.

24 сентября  в 20.50 в деревне Попкова Гора води-
тель «Форд-Мондео» не выбрал необходимую скорость
движения и наехал на препятствие. Водитель не пост-
радал, а вот автомобиль получил повреждения.

        ПЕШЕХОД ПОГИБ
24 сентября в 21.05 у дома 118 по Комсомольско-

му шоссе водитель ВАЗ-21063 совершил наезд на пе-
шехода 1986 года рождения. От полученных травм мо-
лодой человек скончался в больнице.
      ВЫЕХАЛ НА ВСТРЕЧНУЮ ПОЛОСУ

25 сентября в 13.10 на ул.Ленина у дома 26 води-
тель ВАЗа выехал на полосу встречного движения и
совершил наезд на стоявший автомобиль УАЗ. Авто-
мобили получили механические повреждения, в про-
исшествии никто не пострадал.

 
 

27 сентября пожарные дважды выезжали по одному адресу – на улицу
Маяковского, д. 2. В коммунальной квартире загорелась одна из комнат в 3
часа ночи, и в 16.42 возник пожар в другой комнате. Причины его устанавли-
ваются.

28 сентября жители дома 2 по улице Маяковского вновь вызывали по-
жарных. Вызов поступил в 7.32, оказалось, довольно поздно. Мужчину 1980
г.р. и женщину 1959 г.р. (мать и сын), которых вынесли пожарные из горев-
шей квартиры, спасти не удалось из-за отравления угарным газом и обшир-
ных ожогов. По словам соседей, накануне в квартире распивали спиртные
напитки. Причины пожара устанавливаются. Сразу обратило на себя внима-
ние то, что в квартире было 2 очага загорания. Материалы переданы в ОВД.

Ребята нескольких групп
детского сада № 2 совершили
походы к дедушке Лесовичку.
Такие походы дают массу впе-
чатлений: дети наблюдают
осенний лес, учатся видеть
красоту окружающего мира,
знакомятся  с  приметами осе-
ни.  Удовольствие доставляет
и участие  в  маршрутных играх,
и  обед  на  лесной  полянке.

                    * * *
Во всех группах детского

сада № 15 оформлены выстав-
ки поделок из природного ма-
териала. Многие поделки вы-
полнены с участием родите-
лей, которые проявили много
фантазии и творчества.

                   * * *
В подготовительной группе

детского сада № 1 прошло тру-
довое занятие «Откуда хлеб
пришел». Провела его воспи-
татель Л.М.Шенкер. Ребята уз-
нали много нового о труде пе-
каря, запомнили слова, обо-
значающие различные дей-
ствия. А главное, они познако-
мились со всем процессом из-
готовления рогаликов: замеши-
вали тесто, раскатывали, вы-
резали, скручивали заготовки.
А когда они на противнях под-
нялись, отнесли их на кухню,
где повара выпекли вкусные
рогалики.

Дети с удовольствием пили
чай с рогаликами, угостили эти-
ми вкусными изделиями роди-
телей и сотрудников детсада.

  

ПОЖАРЫ

ЕГО ИМЯ - В ИСТОРИИ РАЙОНА
Более 30 лет руководил совхозом

«Сланцевский» Иван Константинович
Демиденков, который ушел из жизни
в сентябре 1988 года. Я считаю, что
этот человек достоин того, чтобы о нем
помнили благодаря его неоспоримым
заслугам в развитии сельского хозяй-
ства района.  Иван Константинович
был избран председателем колхоза
«Сланцевский» в 1956 году. В те годы
колхоз был убыточным, и чтобы по-
править дело, на должность руково-
дителя был направлен бывший фрон-
товик, крепкий хозяйственник И.К.Де-
миденков. Как вспоминают бывшие
работники «Сланцевского», первым
делом после вступления в должность
он объехал все бригады колхоза, вы-
яснил состояние дел, условия жизни
и работы колхозников. Основными
направлениями деятельности хозяй-
ства были мясо-молочное животно-
водство, свиноводство, птицеводство,
выращивание зерновых и овощей.  В
1958 году на основании постановле-
ния правительства колхоз был пре-
образован в совхоз. Организацион-
ная перестройка в хозяйстве прошла
спокойно. В 1961 году совхоз «Слан-
цевский» впервые добился значи-

тельной прибыли. Этот успех был за-
мечен, многие работники получили
поощрения. А директор совхоза И.К.
Демиденков был избран депутатом
Ленинградского областного совета
депутатов. Из года в год росли про-
изводственные показатели хозяй-
ства, на фермах были механизиро-
ваны многие трудоемкие процессы,
осуществлялась мелиорация зе-
мель. Началось строительство жи-
лья для работников, работали сто-
ловые, в каждой бригаде был создан
медпункт. В 1965 году И.К.Демиден-
ков представлял совхоз «Сланцевс-
кий» на ВДНХ в Москве.

Очень жаль, что в наше время все
эти достижения утрачены. Заброше-
на ранее облагороженная земля,
закрыты фермы. Россия уже не име-
ет гарантии собственной продоволь-
ственной безопасности, закупает в
больших количествах продоволь-
ствие за границей. И все же стара-
ния таких энтузиастов, неутомимых
тружеников, как И.К.Демиденков, не
пропали без следа. О нем помнят,
его имя вошло в историю района.

                                        В.ГОЛУБЕВ,
                       военный пенсионер.
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Уважаемая
Светлана Семеновна
ЗАВЬЯЛОВА!
Поздравляем Вас
с днем учителя!
Желаем Вам
крепкого здоровья,
долголетия, радости, успехов
во всех делах.

Выпускники 10б класса
1976 года школы № 11.

Выражаем искреннюю благодарность кол-
лективам такси 35-000, отделения конденсации
ЦКП ОАО «Завод «Сланцы», руководству ОВД,
родственникам, знакомым и соседям за помощь
в организации похорон мужа и папы Алексеева
Геннадия Ивановича.

Жена, дети.

ОАО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ НА РАБОТУ

на конкурсной основе работников по обслуживанию комплекса
очистных сооружений хозяйственно-питьевого водоснабжения
г.Сланцы,  строящегося  на промышленной площадке шахты
им.С.М.Кирова.

Специальности:
- технолог - специалист по очистным сооружениям с выс-

шим (средним) образованием;
- электрик-механик - специалист по обслуживанию силово-

го электрооборудования (с опытом работы не менее 3-х лет);
- оператор КиП и АСУТП - специалист со средним образова-

нием по контрольно-измерительным приборам, автоматичес-
кой системе управления (с опытом работы не менее 5 лет);

- специалист со средним образованием по внутренним сис-
темам водопровода, канализации, отопления и вентиляции
(опыт работы по специальности не менее 5 лет).

Заявки принимаются в административном здании ОАО «Ле-
нинградсланец» (ул.Школьная, д.14) каб.106, 109, 111 в срок до
17.10.2005 г.
Контактные телефоны: 73-173, 73-873.
К заявлению прилагаются: копия трудовой книжки, документ об
образовании и резюме.

Коллектив Отделения федерального казна-
чейства по Сланцевскому району вы-
ражает  искреннее  соболезнование
Ларисе Кальювне Саско в связи со
смертью матери.

Анне Герасимовне
СМИРНОВОЙ
Поздравляем
 с днем
рождения!
Целуем твои руки,
                дорогая,
Морщинки и седую
                      прядь волос.
И низко просим
                   у Тебя  прощенья
За боль и грусть,
           что каждый преподнес.
Живи подольше,
                 человек любимый,
И главное, конечно, не болей.
Поверь, что Ты нужна
                          на этом свете
Для мужа, всей родни
                          и нас, детей.

Муж, дети, внуки, правнуки.

Продается 1-к.кв.ул.пл. в хор.сост., 3/5 эт., 6-
мет. лоджия, счётчики. Обращаться по тел.31-
382, 8-921-4462616.

Куплю а/м ВАЗ в любом состоянии, можно с
проблемами, аварийный. Тел. 8-921-7541847.

Сниму 1- или 2-комн. кв. с мебелью на дли-
тельный срок. Лучки не предлагать. Оплату, чис-
тоту и сохранность гарантирую. Т. 8-921-3165806,
33-073.

Коллектив профессионального лицея № 15
соболезнует родным и близким по по-
воду смерти старейшего работника ли-
цея Саско Галины Евгеньевны.

 

                                      Победитель
           Всероссийского конкурса
Храм Коневской иконы Божией Матери при

центре реабилитации наркозависимой молодежи в
поселке Саперное Ленинградской области стал од-
ним из победителей Всероссийского «Социального фо-
рума». Вице-губернатор Ленобласти Николай Пусто-
тин вручил ему грант, за который в течение трех
месяцев боролись более 2 тыс региональных проек-
тов.    Храм в Приозерском районе Ленобласти изве-
стен далеко за ее пределами. Еще в 1996 году при его
приходе началась реабилитация наркозависимых. Ее
прошли 270 человек от 18 до 28 лет, в том числе из
Тулы, Калуги, Москвы,  Барнаула,  Екатеринбурга, го-
родов Эстонии.  Лечение основано на духовном вос-
питании, переосмыслении предыдущей жизни. Обя-
зательным стало приобретение подопечными трудо-
вых навыков для дальнейшего устройства в обще-
стве. Как рассказал руководитель проекта священ-
ник Сергей Бельков, лечение наркомании традицион-
ным подходом приводит к ремиссии 5-7 проц. паци-
ентов, эффективность же реабилитации в Саперном
достигает 70 проц. Заявленный на конкурс проект
ближайших 6 месяцев - это лишь часть
огромной работы центра, для которой будут привле-
чены спонсорские средства и собственные доходы
храма. Программа реабилитации выйдет за рамки за-
городного центра в Саперном - в ней примет участие
амбулаторный  центр «Воскресение» в Санкт-Петер-
бурге.

 по обслуживанию
компьютерной техники.

Тел. 2-30-92, 2-46-86.

Отделению
по Сланцевскому району

Управления
федерального казначейства
по Ленинградской области
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